



Gesellschaftliches Leben vor dem Klubhaus am Pistyaner Golfplatz. Links die bekannte deutsch-amerikanische Höhlenforscherin Mme. Mary-Wild de Villareal, die sich nach einer erfolgreichen Expedition in Neu-Mexiko nun in Pistyan ausruht

Der Weg zu Kraft und Schönheit

„Wahre Königin ist nur des Weibes weibliche Schönheit.“ (Schiller.)

„Mens sana in corpore sano“ — „Gesunder Geist in gesundem Körper“ galt schon den alten Römern als Grundsatz, und ist es bis auf den heutigen Tag geblieben. In Hinblick auf Form, Linie und Gestalt ist jedoch das Schönheitsideal der Völker je nach ihrer Kultur, Eigenart und Milieu verschieden und hat namentlich durch die alles beherrschende Mode im Laufe der Zeiten geschwankt. Nach der Verirrung der Mode unserer Tage, die in der Vermännlichung der Frau und ihrer Formen das Ideal erblickte, kehrt man nun wieder zurück zu der vernünftigen Forderung: vollschlank; voll, doch nicht dick! Schlank, doch nicht dünn! Nicht zu mager und nicht zu fett, sondern der goldene Mittelweg: „Die harmonische Linie“ (klassisches Schönheitsideal), diese ist aber selten vorhanden; sie muß entwickelt werden; und dazu ist Gesundheit Voraussetzung und Bedingung. Ein an Leib und Seele völlig gesunder Mensch ist schön, und ein an Leib und Seele vollkommen schöner Mensch ist auch gesund. Gesundheit des Körpers ist Kraft, und Ebenmaß der Formen ist Schönheit. Beides führt zur „Körperharmonie“. Die Verwirklichung

dieser Ideale ist nicht allein durch Sport zu erreichen, wenngleich er den Körper und die Organe anregt und abhärtet; vielmehr ist es die Aufgabe der pharmazeutischen Kosmetik.

Eine Firma, die schon seit 30 Jahren an der Vereinigung der beiden Begriffe „Gesundheit und Schönheit“ zur Körperharmonie, zur „harmonischen Linie“ arbeitet, ist die D. Franz Steiner & Co. G. m. b. H., Berlin W 30. Seit 30 Jahren ruft sie unermüdlich in die Welt: Bleibe gesund und werde schön! Bist du zu dick, werde schlank durch „Tonnola-Zehrkur“, bist du zu dünn, werde voll durch „Oriental-Kraft-Pillen“. Beide Präparate bringen das Übermaß auf das natürliche Maß und bewirken anstatt Korpulenz (Fettleibigkeit) oder Magerkeit die Körperharmonie, „die harmonische Linie“. Zur Erhaltung und Entwicklung dieses Ideals sind diese Präparate seit Jahrzehnten bekannt. Sie sind auf streng wissenschaftlicher Basis aufgebaut und werden ständig nach den neuesten Forschungsergebnissen verbessert. Auf Fachausstellungen wurden sie mehrmals preisgekrönt.

Aufklärende Schriften versendet: D. Franz Steiner & Co., G. m. b. H., Berlin W 30/511, Eisenacher Straße 16.

KLEINOL

HENNA - SHAMPOO



K
Kleinol
KLEINOL
BERLIN N O 18
Große Frankfurterstr. 86